

Hyperactivité de l'enfant

Un enfant qui à peur de mourir ne cesse de bouger, par l'hyperactivité, l'enfant s'oppose à la mort, puisque la caractéristique d'une personne morte est son immobilité.

Conseils pour votre analyse transgénérationnelle

Vérifiez si le prénom attribué à l'enfant est celui de l'un de ses aïeux.

Soyez attentive au fait que l'idée de préserver d'autres membres de la famille ou même de ramener les aïeux morts à la vie intervient parfois dans ce type de réaction

Voir aussi :

- Surnoms et diminutifs
- Projection: Le prénom attribué à l'enfant est celui de l'un de ses aïeux*
- Conséquences du décès des ancêtres
- Deuil et souffrance transgénérationnelle
- Deuil non résolu
- Disparition : Corps disparus et décès présumés
-

©<http://www.geneasens.com/questions/hyperactivite-de-lenfant.html>